



4 Pièces

98 m²

Réf. 82575410

1 670 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)



**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

résidences immobilier

A proximité du Pont Neuf, des quartiers animés de Montorgueil et de la Fondation Pinault, Barnes vous propose cet appartement calme et lumineux situé au 4ème étage d'un immeuble récent avec ascenseurs et gardienne. Il se compose d'une belle réception ouvrant sur un jardin intérieur, d'une cuisine italienne haut de gamme, entièrement équipée et aménagée, de trois chambres avec placards et dressings (dont une suite parentale), d'une salle d'eau et d'une salle de bains avec des toilettes. Ce bien rare dispose de 98,08m² "carrez" auxquels s'ajoutent 15.16m² de balcon sur jardin et 9m² de terrasse ...

Near Pont Neuf, the lively district of Montorgueil and the Pinault Foundation, Barnes is listing this quiet and bright apartment on the 4th floor of a recent building with lifts and a concierge. Composed of a beautiful reception room opening onto an interior garden, a fully fitted and equipped top-of-the-range Italian kitchen, three bedrooms with cupboards and walk-in wardrobes (one of which is a master suite), a shower room and a bathroom with a toilet. This rare property offers 98.08m² (1,056 sq ft) of space under the Carrez Law plus a 15.16m² (163 sq ft) balcony overlooking gardens and a 9m² ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

